



Championnat genevois interclubs 1^{ère} ligue 2016-2017

Ami(e)s pétanqueur(e)s, nous sommes arrivés au terme de ce premier tour du championnat interclubs 1^{ère} ligue 2016-2017 qui a vu s'affronter les équipes du Camp (2 équipes), de Meyrin Pétanque (2 équipes), de Thônex (2 équipes) et de l'Onésienne. N'oublions surtout pas la Plainpalaisienne qui est enfin entrée dans la course pour ce championnat cantonal interclubs.

Ce championnat est constitué de 2 groupes de 4 équipes. Les 2 premiers de chaque groupe participeront le dimanche 19 mars 2017 à des finales permettant de déterminer d'une part le champion genevois, et d'autre part l'équipe qui pourra concourir aux matchs de barrage pour l'ascension en LNB.

Concernant les résultats provisoires, il s'agit de féliciter les équipes de la Plainpalaisienne et de Meyrin 3 qui arrivent chacune à la première place de leur groupe au terme de ce premier tour, mais rien n'est encore joué. Le suspense résidera certainement sur la 2^{ème} place de chaque groupe, car elle permettra d'accéder aux finales où tout est encore possible.

Vous souhaitant de bonnes fêtes de fin d'année, je souhaite à tous les participant(e)s un second tour de bonne cuvée et que l'esprit interclubs fasse le reste dans la joie et la bonne humeur.

Jean-Pascal PERLER